

Einladung zum Ausflug der „Lustigen Weiber von Gablenberg“ am Sonntag, 20. Oktober 2019

ins Gasometer nach Pforzheim und den nördlichen Schwarzwald



Abfahrt: 9.00 Uhr am Vereinsheim der SKG, Bushaltestelle Albert-Schäffle-Straße / Neue Straße

Kosten: 28,- € (bei kurzfristiger Absage müssen wir leider die Kosten berechnen)

Unser erstes Ziel ist das Gasometer in Pforzheim, wo wir in das „Great Barrier Reef und die Wunderwelt Korallenriff,, eintauchen. Das 360°-Panorama des Korallenriffs vor Australien präsentiert die einzigartige Unterwasserwelt des Riffs in all seiner fragilen Schönheit und Komplexität. Die Farbenpracht und der Detailreichtum des Riesenrundbildes von Yadegar Asisi zeigt auch die Einmaligkeit der Schöpfung unter der Meeresoberfläche.

Bevor wir dort um **11.30 Uhr** mit einer Führung beginnen, haben wir nach unserem traditionellen Sektfrühstück Gelegenheit in dem angrenzenden Enzauenpark spazieren zu gehen oder eben schon einen Teil der Ausstellung im Gasometer zu besuchen.

Um **13.00 Uhr** fährt uns unser Bus zum Mittagessen gegen 13.30 Uhr in die Niebelsbacher Grenzsägemühle, mit mediterraner und badisch-schwäbischer Küche.

Gestärkt geht die Fahrt weiter durch den nördlichen Schwarzwald, das Enztal und das Nagoldtal, bis wir schließlich in Althengstett zu Kaffee und Kuchen oder auch zu einem Glas Wein erwartet werden.

Um **17.30 Uhr** fahren wir dann zurück nach Gablenberg, um dort ca. **18.30 Uhr** einzutreffen.

Anmeldung (bitte mit Angabe der Telefonnummer) bei :

Ralf Mühlhäuser, Allianz Versicherung, Gablenberger Hauptstr. 57, Tel. 467167, 9-12 Uhr

Wir freuen uns Eure Teilnahme

Elke Hellerich Gabi Müller Hanne Nowotny Dagmar Zepf

PS. Die Einladung ist übrigens auch auf unserer neuen Homepage www.skg-gablenberg.de zu finden.